



Padres y madres de familia

La Educación es el camino

Educar a niñas, niños y adolescentes es darle la mano al futuro y a toda la sociedad en su conjunto. Padres y madres de familia saben que el estudio es crucial para la vida y están dispuestos a esforzarse para que sus hijos tengan esta oportunidad.

La educación advierte sobre los peligros venideros, responde a problemas cotidianos y personales. Es una vía para salir de la pobreza y cambia la vida de muchas personas.

Ayuda al desarrollo de la personalidad y la autodeterminación de la identidad y es un factor que incide directamente en la prosperidad y bienestar de las comunidades y los países. La educación y el progreso van de la mano.

La Educación es el Camino es una campaña comunicacional que reconoce estos valores y busca acercarlos a las poblaciones más vulnerables en el contexto de la pandemia por COVID 19 en Ecuador.

En la plataforma digital de la campaña, las familias encontrarán contenidos que les ayudarán a apoyar a sus hijos e hijas para que su educación no se detenga.

Los recursos se dividen en:

1. Educación inicial
2. Educación general básica
3. Bachillerato



Parte de la propuesta comunicacional de la campaña es recoger historias de vida sobre docentes, estudiantes, madres, padres de familia. El mensaje de estos videos es recordar la importancia que tiene la educación y los esfuerzos realizados por las familias para asegurar el legado más importante para sus hijas e hijos: la formación.

También son muy importantes los apartados destinados a explicar el período de aprestamiento y la inclusión de poblaciones vulnerables e indocumentadas.

¿Sabías que si tus hijos no tienen documentos de identidad o interrumpieron sus estudios, hay mecanismos para que puedan reintegrarse al sistema educativo?

¡Visita ya la educacionelcamino.org!
Descubre todo lo que tiene para apoyar al desarrollo de tu familia.

La campaña cuenta con el apoyo del fondo global Education Cannot Wait (ECW) y está implementada por la UNESCO en colaboración con el Sistema de Naciones Unidas, organizaciones no gubernamentales y de la sociedad civil, en coordinación con el Ministerio de Educación del Ecuador.

Los socios implementadores del programa son ACNUR, UNICEF e IPANC con sus operadores en territorio, Comité Permanente por los Derechos Humanos, Desarrollo y Autogestión, FUDELA, HIAS, Plan Internacional, Vicariato Apostólico de Esmeraldas y World Vision.



Ministerio de Educación



Gracias al apoyo de:

